
 
 
 

Objet : Compte-Rendu Réunion du Conseil de Quartier des Bans 

Date : 21 février 2024 

Nombre de personnes présentes : 8 

 

 

L’ordre du jour de la réunion était : -Accueil et explication de la démarche « Conseils de 

Quartier » ; 

     -Tour de table pour faire connaissance et obtenir un ressenti 

sur le vécu du quartier ; 

     -Présenter les projets soumis aux votes des givordins dans le 

cadre du budget participatif ; 

     -Ressenti sur la tonte raisonnée ; 

     -Avis sur l’aménagement de la piste cyclable.  

 

Accueil et explication de la démarche « Conseils de Quartier » 

 

La mairie fait aujourd’hui le choix de créer quatre Conseils de Quartier pour couvrir les territoires non-

concernés par les Conseils Citoyens. Leurs modalités de fonctionnement sont aujourd’hui assez libres. 

Interrogations sur la présence ou non d’élus. Pierre JACQUIER, agent Chargé de la Participation 

citoyenne, explique que ce sera selon les interpellations réalisées par le Conseil de Quartier. 

Présentation de la cartographie des quartiers, en précisant que les limites présentées ne sont 

qu’indicatives. Ainsi, le quartier des Bans remonte l’ensemble des quais jusqu’au pont de Chasse et 

comprend l’ensemble des rues qui leurs sont perpendiculaires et parallèles (Abricotiers, Gabriel Péri, 

Renée Peillon, Combes…).   

Les quatre objectifs d’un Conseil de Quartier sont : -Créer du lien entre les habitants ; 

       -Faire émerger des projets collectifs ; 

       -Constituer un public plus atteignable dans la 

descente d’informations ; 

       -Etre un interlocuteur central pour toute 

opération de concertation. 

 

Plusieurs membres présents regrettent que la communication n’ait pas été plus développée. Des flyers 

seront distribués dans les boîtes aux lettres pour la prochaine rencontre. Pierre JACQUIER invite les 



 
 
membres à indiquer leurs coordonnées sur la liste d’émargement afin d’obtenir un échange 

d’informations plus efficace. 

Invitation également à suivre le site « Givors Dites-nous tout » pour se tenir informé des actualités 

relatives aux Conseils de Quartier et autres concertations.  

 

Tour de table pour faire connaissance et obtenir un ressenti sur le vécu du quartier 

 

Sentiment majoritaire que le quartier est volontairement oublié. Certains propos d’élus auraient laissé 

penser que les habitants des Bans sont déjà en position de « privilégiés » et qu’ils ne seraient donc pas 

la priorité.  

Les membres souhaitent plus d’embellissement et d’espaces ludiques. Les bords du Rhône ont un 

potentiel qui mériterait d’être exploité. 

Sentiment également que les différentes administrations se renvoient sans arrêt la balle. 

Incompréhension sur la gestion des chantiers. Pourquoi tout ne se fait pas d’un coup lorsqu’il s’agit 

d’un même lieu au lieu de faire traîner sur la durée avec des ouvertures, fermetures, réouvertures… ? 

Difficultés à avoir l’information sur les chantiers et leurs impacts sur la circulation. Impression que 

même la police municipale n’arrive pas à suivre. 

Les habitants de la cité René Peillon ne savent pas si le parking est privé ou public, les informations 

semblent contradictoires.  

Avis partagés sur l’intérêt de caméras autour de Renée Peillon. 

Il est décidé qu’il serait pertinent que la prochaine séance soit un tour de quartier. 

 

Présentation des projets soumis aux votes dans le cadre du budget participatif 

 

Les givordins ont jusqu’au 25 février pour voter pour 3 projets dans le cadre du budget participatif, sur 

le site de la Ville, sur https://ditesnoustout.fr/givors-budgetparticipatif3/participer  ou à l’Hôtel de 

Ville.  

 

Ressenti sur la tonte raisonnée 

 

Jérôme BESSET, Directeur des Espaces Verts et du Cadre de Vie à la mairie de Givors, explique qu’une 

concertation est menée sur la tonte raisonnée dans toute la ville.  

L’objectif est de cibler les terrains qui pourraient faire l’objet d’une tonte moins régulière (1 / 45 jours 

au lieu de 1 / 15 jours), au regard des usages des riverains et autres.  

https://ditesnoustout.fr/givors-budgetparticipatif3/participer


 
 
Pas de réaction spécifique sur cette stratégie. Sentiment néanmoins d’un entretien insuffisant du 

cimetière.  

Le quartier mériterait de manière générale un meilleur embellissement. Serait-il possible de remplacer 

les rosiers fatigués sur les quais par de nouvelles fleurs plus en forme et plus vivaces ? C’est 

envisageable pour 2025. 

Point de vigilance sur l’entretien compliqué des espaces verts du côté de la cité Renée Peillon. 

Arbre tombé depuis des mois entre la Route du Lyonnais et l’Avenue Anatole France. 

Sentiment d’une présence plus forte de rats qui serait causée par un entretien général insuffisant.  

 

Avis sur l’aménagement de la piste cyclable 

 

Benjamin ALLIGANT, conseiller municipal adjoint à la Voirie et aux Bâtiments municipaux, est présent 

pour répondre aux interrogations sur le projet.  

Sentiment que le projet n’a pas été concerté. Les membres présents auraient trouvé plus pertinent 

que la voie cyclable soit réalisée sur les voies ou sentiers compris entre l’Avenue Anatole France et le 

Rhône que sur l’Avenue elle-même. La voie désormais dédiée aux vélos aurait ainsi pu être dédiée aux 

bus et véhicules d’urgence. 

Sentiment que le projet va générer des bouchons et un ralentissement de la circulation, ce qui 

impactera notamment les bus.  

Comment les secours remontent-ils cette voie en cas d’urgence? La voie cyclable pourrait-elle leur être 

ouverte ? 

Sentiment d’insécurité pour les piétons sur le trottoir côté habitations, les camions sont trop proches. 

Pourrait-on installer des plots ou barrières ? 

 

De manière plus générale, constat d’une offre insuffisante de transports en commun pour relier le 

quartier des Bans au reste de la ville. Peut-on avoir plus de bus, ou bien des bus plus grands ? 

Peut-on également envisager plus d’abris bus ? 

 

 Prochaine séance : Tour de quartier le 12 mars à 17h30, à partir du gymnase Paul Vallon, face 

au 17 Rue Renée Peillon.  


